Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 32658
Prix 1 560 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Offrez-vous le luxe sobre & ultime de la Céte d'Azur avec cette villa familliale offrant
une vue imprenable a 180 degrés sur la mer Méditerranée. Nichée dans un cadre
idyllique en pleine nature. Caractéristiques de la Villa : Vue Mer a Couper le Souffle :
Profitez chaque jour d'une vue panoramique a 180 degrés sur la mer, offrant des
couchers de soleil spectaculaires et une sérénité sans pareille. Piscine Privée :
Plongez dans le luxe avec une piscine privée, entourée de terrasses ensoleillées,
idéale pour se détendre en famille ou entre amis tout en admirant le paysage marin.

4 Chambres ...

Treat yourself to the understated & ultimate luxury of the Céte d'Azur with this
family villa offering breathtaking 180-degree views of the Mediterranean Sea.
Nestled in an idyllic setting surrounded by nature. Characteristics of the Villa:
Breathtaking Sea View: Enjoy 180-degree panoramic sea views every day, offering
spectacular sunsets and unparalleled serenity. Private Pool: Immerse yourself in
luxury with a private pool, surrounded by sunny terraces, ideal for relaxing with
family or friends while admiring the seascape. 4 Spacious Bedrooms: This villa

offers four elegant and bright ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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